

24 mai 2004 -02:00

Ministre Michel sur les développements dans la région du Darfour

Ministre Michel sur les développements dans la région du Darfour

Ministre Michel sur les développements dans la région du Darfour

Bruxelles, le 19 mai 2004, Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis MICHEL est très préoccupé par les développements inacceptables dans la région du Darfour au Soudan. Il condamne de la manière la plus forte les atrocités qui y sont commises. Rappelant la "situation humanitaire dramatique" qui prévaut au Darfour, le Ministre en appelle aussi au gouvernement soudanais pour qu'il collabore à l'acheminement de l'aide internationale - particulièrement à destination des personnes déplacées à l'intérieur du pays. Lors du Conseil Affaires générales de ce lundi, les ministres européens se sont engagés à aider l'Union Africaine (UA) à mettre sur pied une commission d'observation du cessez-le-feu. L'Europe a ainsi démontré qu'elle prend la véritable mesure de ce qui se passe dans cette région. Pour sa part, M. Michel a tenu à rappeler les efforts déjà déployés par la Belgique dans la région. Ainsi, au-delà du soutien au processus de paix au Soudan (p.ex. le financement de la force internationale dans les Monts Nuba, appui aux travaux constitutionnels et promotion de l'intégrité territoriale du pays via un système confédéral), notre pays finance un projet de EUR 600.000 de MSF en matière d'accueil des populations soudanaises déplacées au Tchad et envisage à présent une aide humanitaire similaire au Darfour même.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be